

## **KATA PENGANTAR**

Puji syukur Alhamdulillahirobil'alamin penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, hidayah, tuntunan-Nya serta kekuatan dan kesabaran sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan judul **“Konsep Diri dan Frekuensi Membolos Sekolah Pada Siswa SMK X Jakarta Barat”**. Skripsi ini diajukan guna memenuhi persyaratan dalam menyelesaikan program studi Strata-1 (S1) Fakultas Psikologi Universitas Esa Unggul Jakarta.

Penulis menyadari bahwa terwujudnya skripsi ini tidak lepas dari bantuan berbagai pihak yang telah menodorong dan membimbing penulis, baik tenaga, ide-ide maupun pikiran. Banyak kendala yang dihadapi penulis, tetapi berkat bantuan berbagai pihak yang tidak mungkin penulis lupakan begitu saja sehingga skripsi ini selsesai pada waktunya. Oleh karena itu penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

- ⌘ ALLAH swt atas ridho dan rahmatnya, akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
- ⌘ Kedua orang tuaku yang telah mendukung dan mendoakan penulis disetiap waktu. Alhamdulillah akhirnya ena bisa menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih atas semua doa, cinta, kasih sayang, dorongan, semangat, kesabaran, perhatian, pengorbanan dan semua yang tidak mungkin bisa ena balas. ena sayang kalian....
- ⌘ Ibu Dra. Sulis Mariyanti, Psi., M.Si selaku Dekan I Fakultas Psikologi Universitas Esa Unggul.

- ⌘ Dra. Winanti Siwi Respati, Psi., M.Si selaku Pembimbing Skripsi I Serta kepada Ibu Dra. Safitri, M. Si selaku Pembimbing Skripsi II, yang telah membantu penulis dengan memberikan bimbingan, tenaga, waktu, pengarahan, saran dan kritik serta motivasi yang tiada henti dalam penulisan skripsi ini, sehingga penulis dapat membuat dan menyelesaikan skripsi ini dengan baik.
- ⌘ Seluruh Dosen dan Staf Fakultas Psikologi Universitas Esa Unggul, saya mengucapkan terima kasih atas bantuannya dan atas segala pengetahuan yang diberikan selama penulis menjadi mahasiswi Psikologi Universitas Esa Unggul.
- ⌘ Kepada kakak ku tersayang mas Hendra dan kakak iparku mba Rini, terima kasih banyak untuk dukungan dan doanya.
- ⌘ Yang tercinta, terkasih dan tersayang, Krisna Aribowo yang telah memberikan kasih sayang, perhatian, kesabaran, semangat dan dukungannya motivasi, dorongan, doa dan kesetiaannya menemani penulis kemanapun dalam membimbing penulis selama menyelesaikan skripsi ini. “ILYSM nie” :) Terimakasih juga buat keluarganya atas perhatian, dukungan, doa dan kasih sayangnya.
- ⌘ Kepala Sekolah SMK X Jakarta Barat, Ibu Dra.Hj. Ilah Jamilah, yang sudah mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian di sekolah. Dan juga tak lupa penulis mengucapkan terima kasih kepada segenap guru-guru SMK X yang juga telah membantu penulis dalam pengambilan data, terutama Pak Rusdy, Pak Martino, Pak Mahmudin, Pak Asmat serta Bapak-Ibu tata usaha.
- ⌘ Seluruh siswa SMK X Jakarta Barat yang telah bersedia menjadi sampel penelitian.

⌘ Tetanggaku Siska yang sering membantu mba, makasih ya "ne" atas bantuan dan waktunya. Sahabat terbaikku di SMU (Jelita, Tya, Meina), sahabat noplan (Icha, dimas, eko, ipul) dan juga teman-temanku yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu makasih yah semua untuk doa dan dukungannya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. :)

⌘ Untuk teman-teman Psikologi '07, teman-teman seperjuanganku, Dila (Makasih banget udah mau ditelepon gue tiap malem) Ayu, Deni, Grace, Septya, Uzlah, Ajeng, Dwi dan Lila (Makasih yaah bantuan dan dukungannya), dan teman-teman lainnya yang sedang menyusun skripsi, Chika, Icha, Dinda, Mpo mala dan lainnya. Ayo Semangat terus!!!. Jangan pantang menyerah. Kalian pasti bisa. :)

⌘ Terima kasih juga kepada semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah membantu dalam menyusun dan menyelesaikan skripsi ini.

Semoga Allah SWT memberikan balasan atas kebaikan yang telah diberikan. Dengan segala kekurangan dan ketidakmampuan yang ada pada penulis, oleh karena itu segala kritik dan saran yang bersifat membangun akan selalu penulis harapkan. Atas perhatian saudara pembaca penulis ucapkan terima kasih.

Jakarta, 18 Maret 2011

Penulis

Irena